交だより



教育目標

ふるさとを愛し、 夢に向かって 高め合える子を育む ○すすんで学ぼう

○心をみがこう ○体をきたえよう

No. 5 下野市立南河内中学校 R2.7.31

6月から通常の教育活動が再開し、本日で前期前半が終わります。3月からの感染症対策に対しまして、保護者の皆様には多くのご支援をいただきありがとうございます。また、生徒達は初めて遭遇する事態をよく乗り切ってきていると思います。自分のことだけでなく、友達・小学生・家族などを考えて行動する人もいました。今後も、細心の注意を払って自粛の生活が続くことと思いますが、こういう時だからこそ身に付いたり学べたりすることもあるはずです。生徒達には、それらをプラスに考え、今の自分に自信をもってほしいと思います。 生徒 生徒 指導主事から次のような話がありました。 「近隣で新型コロナ感染症の確認がされており、決して他人事ではありません。たとえ本校で患者が出たとしても、その人の気持ちを考え、噂話をしたり SNS で騒いだり、勝手な思いで非難したりすることのないようにしましょう。みなさん協力的で、わずかな発熱や、家族に発熱した人が出た場合などでも、念のために休んでくれています。そういった人が学校へ来られた時も、温かく迎える。今後もそんな集団であってほしいです。みんなで予防に努め、安心して生活できる学校を作っていきましょう。」

生活できる学校を作っていきましょう。」

私達教職員は、生徒達と協力して、今できることを探しながら、生徒が自分で考え行動できるよう支援しつつ、皆で学校生活を楽しめるようにしていきたいと思います。

~『人とつながり、ふるさととつながり、未来とつながる』~

これは、南河内中学校区4校共通の学校教育スローガンです これがよ、田川バヤチは 4 代共畑の子校教育 スロールンです。 美術部が3年生の最後の活動として、横断幕を制作してくれました。地域の皆様にも見えるように、地域の皆様ともつながるようにと、校地北東のフェンスに貼りました。夕顔の実とかんぴょう巻きも描かれています。 本校の教育活動は、友達・家族・教職員・地域の皆様とつながり、このとませた。の言葉芸芸教などとなった。

がり、このふるさとへの貢献活動を考えながらふるさととつな そして自分自身の夢や南河内地区の未来に向かって、心 をつなげて共に成長・発展していくことを目指しています。



~3年生の最後の部活動~









3年生にとっての部活動が終了しました。剣道部は、最後ま で試合の許可が出ず、対人稽古を避け後輩との基礎練習に励みました。吹奏楽部は、アンサンブルのミニコンサートを開催、バドミントン部は、男女とも市内の交流試合を開催、テニス部 男子の部内試合では、先輩・後輩で試合を楽しむことができました。テニス部女子は、市内の交流試合を開催、野球部は、市内大会で準優勝しました。3年生一人一人が、部員としてのあるべき姿をでしたり、後輩へつなぐ言葉を述べたりと、部活動 への思いが後輩にしっかりと引き継がれました。

~実力テスト、とちぎっ子学習状況調査、中間テストの実施~ 6月から通常授業が再開され、生徒達は大変前向きに授業に取り組んでいます。7月3日(金)は、3年生は第1回実力テスト、2年生は とちぎっ子学習状況調査、1年生も初めてのテストを実施しました。 15日(水)、16日(木)は中間テストを実施しました。計画表に修正 を加えながら勉強した1年生もいて、自主的に学習するという姿勢が 身に付き、テストにも大変落ち着いて臨みました。



~第2回学校運営協議会~

7月16日(木)、第2回学校運営協議会を 開催しました。

一校内を巡回し、生徒の様子や南河内小中学校建設工事の様子等をご覧いただきました。 その後、会議室で、生徒の様子・感染症予防対策・学校行事の変更・生徒の情報機器使用等について、多くのご意見・ご助言をいただきました。今後の学校経営に生かしていきた いと思います。





~ネット依存により起こりうる問題を知る!~

先日、生徒のアンケート結果を配布しました。 心配な点は、本校の約5分の1の生徒が、You Tube や SNS、オンラインゲームなど様々な情報機器を平日3時間以上使っていることです。 そこで、中間テスト期間中は、『メディアコントロールウィーク』を設定し、自分で自分の 生活をコントロールし、情報機器に触れる時間を決め学習時間を確保することとしました。

(トラブル例)・午前3時のオンラインゲームに参加

- ・ゲームに多額の課金(400万円の課金との新聞報道等あり)
- ・不適切な情報を発信(写真や実名、個人情報、誹謗中傷等)
- ・コミュニケーショントラブル など

【ネット依存により起こりうる問題】

〈精神面〉昼夜逆転、睡眠障害、ひきこもり など 〈身体的〉視力低下、運動不足、頭痛、腰痛、腱鞘炎 〈学業面〉成績低下、留年、退学 など 〈経済面〉浪費、借金 など 〈経済面〉浪費、借金 など 〈家族関係・対人関係〉友人関係の悪化、友人を失う など

など 〜独立行政法人国立病院機構久里浜医療センターより〜

k来・あふれる金 ネット利用のあたりまえ 4つの大丈夫? 困ったとき 信頼できる人を選ぼう

~家庭でよく話し合い、ルールを決めてください!~

大人の見守りには限界があります。学校と家庭とで、日常モラルを守るよう子供達の心を育て、『主体的に正しく判断できる力』を付けるように努めていかなければなりません。学 校では情報モラル教育を、ご家庭では下野市子ども未来プロジェクトの『4つの大丈夫 (時間・相手・内容・困ったとき)』等を活用して、ルールについて家族でよく話し合って、そのルールを守って行動できるようお声かけください。よろしくお願いいたします。

~1年生の校外学習~

12月18日(金) 東京グローバルゲートウェイ(TGG) は残念ですが 中止といたします。現在、栃木県防災館体験と栃木県庁見学で検討中です。



生徒には『自分の健康を自分で守る』(自己管理能力の育成)ことを伝えています。

8月1日(土)~16日(日)までの夏休みも、①不要不急の外出を控える。 ②マスクの着用(暑 い時ははずす)。③手洗いの徹底 ④換気の徹底 ⑤3密の徹底 ⑥体力をつけること(早寝・ 早起き・朝ご飯・睡眠)に気を付け、健康で有意義に過ごして欲しいと思います。

また、**生徒本人やご家族に、濃厚接触や感染が疑われる場合は、学校までご連絡くだ さい。**ご協力をよろしくお願いいたします。

~前期後半のスタート~

夏休み明けの前期後半は、8月17日(月)からです。 8月31日(月)までは、45分授業、部活動も1時間半程度とし、早めの帰宅と体調管理を 促したいと思います。家族の皆様、地域の皆様も、どうぞご自愛ください。